
智行理财网
做贴牌违法吗？现在可以做贴牌产品吗

一、化妆品贴牌加工犯法吗

贴牌加工是很多工厂正常的做法。除了生产自己的品牌，也可以接其他订单的加工
。但工厂经营必须证照齐全。符合生产化妆品的条件。而且已经取得品牌贴牌加工
方的授权合同。品牌方有品牌的专利权不是假冒伪劣。代加工是工厂生产的一个过
程，肯定不违法。

二、企业用贴牌代售方式卖产品违法么

贴牌、代加工、委托制作……只要产品标签没有撒谎，你所陈述的情况目前看来找
不到违法之处。至于质量问题，其实消费者大可不必担心。出了找销售者就可以了
，只要有证据证明确实是该销售者销售，索赔诉讼一告一个准。至于最终由谁负责
，让他们生产者和销售者之间去扯皮吧，与我们无关。

三、贴牌代加工还能做吗

贴牌加工生产这种方式可有助于企业降低生产成本，规避投资现场所造成的风险问
题，尤其是能避免因为投资进场造成的一系列麻烦，这对产品研发和生产来说都会
节省很多时间和精力，投入到企业的核心业务发展中，自然就能促进企业的核心竞
争力和发展优势。通过代餐贴牌加工厂家提供代加工生产服务，会让整个生产加工
服务非常省心和简单，尤其是还能降低风险。

四、怎样做贴牌才是合法的

持有这个品牌专利厂家给你授使用权，就合法了
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